

Escrito por Gety Pavez Vldal
Viernes, 20 de Junio de 2014 05:08 -



Dirigentes de pequeños productores de maíz de las regiones Metropolitana, O'Higgins y Maule se reunieron en Palmilla con el Director Nacional de INDAP para abordar temas relevantes para el desarrollo del sector. Gloria Paredes, actual alcaldesa de Palmilla y dirigente de los pequeños productores de maíz del valle central, destacó la importancia de que se reactive la mesa del maíz, con el objeto de poder avanzar en dar soluciones a las problemáticas que enfrenta el rubro, y en especial, los pequeños agricultores, como las distorsiones del mercado que afectan los precios del cereal, el acceso a los programas del Estado y los recursos disponibles para mejorar la competitividad el sector. Enfatizó que el maíz es un rubro eje y estratégico que permite mantener los equilibrios productivos.

“Lo que hemos hecho es instalar la mesa del maíz, y dar una primera revisión de los temas que son relevantes para este cultivo, de las medidas que hay que tomar para hacer que este rubro sea más competitivo. Por eso en algunos días más nos vamos a volver a reunir para analizar con más detalle el trabajo a seguir en los próximos años. Creemos que el diálogo con las organizaciones de productores es esencial para implementar una política agrícola eficaz, y en ese sentido valoro el aporte que hacen los dirigentes. Ese es el camino, por eso queremos estructurar un agenda de trabajo en común con los agricultores”, expresó el Director Nacional de INDAP, Octavio Sotomayor.

El Director Regional de INDAP O'Higgins, Carlos Felipe Vergara, manifestó que “la institución apoya a los pequeños agricultores, y está consciente que uno de los rubros sensibles e importantes de la región es el maíz, que a nivel de la agricultura familiar concentra más de 70 mil hectáreas y una importante población de usuarios”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 20 de Junio de 2014 05:08 -

El Seremi de Agricultura, José Guajardo, valoró esta instancia de diálogo con los pequeños agricultores del rubro, que abre nuevas perspectivas para su desarrollo. La reunión de la mesa del maíz contó además con la participación de profesionales de INDAP del nivel central y regional ligados al rubro.